
Préambule à l’Assemblée Générale 2023  du 23 janvier 2024

Je suis très heureux d’ouvrir cette trente-cinquième  Assemblée Générale du club Randos Loisirs. En effet le 
club a été fondé en 1988.
Je remercie pour leur présence , Monsieur Claude CALANDRE conseiller municipal de Valence, Monsieur 
Jean-Louis Cellier président de l’OSV et  Monsieur Dominique Sibeud président du Comité Départemental 
de Randonnée de la Drome
Monsieur Nicolas DARAGON, Maire de Valence est excusé ainsi que Monsieur Renaud POUTOT , adjoint aux 
Sports.
Je vous remercie toutes et tous , chers adhérents de Rando Loisirs d’être venus si nombreux.

Avant de  vous présenter le rapport d’activités de l’année 2023 et nos prévisions 2024, je souhaite vous dire 
que l’année 2023 a été l’année du renouveau de Rando Loisirs avec une très bonne intégration des 
nombreux nouveaux adhérents. Je veux préciser ici que sans l’arrivée de plus de 30 adhérents, Rando Loisirs
aurait eu du mal à remplir le bus toutes les semaines.
Naturellement, beaucoup d «  anciens » de Rando Loisirs ont été très présents aux sorties et ont permis eux
aussi de consolider notre club.

C’est ce qui a permis, dés le mois de septembre, de baisser légèrement le coût de la sortie qui est passée de
14€ à 13€.
Par contre, nous avons eu une baisse de fréquentation importante durant l’été et c‘est pour cela que le 
Conseil d’administration a décidé d’arrêter les sorties du 11 juillet au 22 août 2024.

Concernant les sorties à la neige de mi janvier à fin mars, compte tenu de l’enneigement et du nombre de 
participants, nous allons alterner des sorties neige et des sorties de randonnée avec les 3 groupes. Le 
programme sera  communiqué une semaine à l’avance sur notre site internet.

Autre évolution de Rando Loisirs, nous réfléchissons à créer des mini séjours ( 2/3 jours), sans pour autant 
supprimer le séjour annuel de fin juin .
Le sondage, auquel vous avez été nombreux à répondre, et je vous en remercie, a fait apparaître un intérêt 
pour des séjours plus courts, permettant à certains d’entre vous qui ne viennent pas au séjour d’une 
semaine, de pouvoir y participer.
Une commission de travail « Séjours »est mise en place, sous la responsabilité de Christian Prévôt.
Tous ceux qui souhaitent s’investir pourront le faire en s’adressant à Christian.

Voilà les grandes lignes de nos actions passées et à venir.

Merci à vous tous, chers adhérents de Rando loisirs qui participent aux randonnées. Merci aux membres du 
Conseil d’administration pour leur engagement. Merci aux animateurs qui préparent et encadrent nos 
randonnées. Merci aux baliseurs qui donnent aussi de leur temps pour entretenir les sentiers.
Merci à tous les bénévoles qui s’investissent pour Rando Loisirs.

J’espère que vous serez nombreux en 2024 à poursuivre notre belle aventure sur les chemins. Je vous 
souhaite à tous une très belle année 2024.


